



Preocupa suspensión de transporte a pacientes dializados de la comuna de Nueva Imperial

MINSAL. Diputado Henry Leal exige restablecer el traslado.

Organizaciones de salud, familiares de pacientes y autoridades han manifestado su profunda preocupación tras la notificación del Ministerio de Salud, a través del Servicio de Salud Araucanía Sur, que informa la suspensión del servicio de transporte para pacientes dializados de la comuna de Nueva Imperial, a partir de agosto.

Actualmente, al menos 16 pa-

cientes de la comuna han sido notificados formalmente de que deberán costear por sí mismos los traslados a centros de salud en Temuco u otras localidades, lo que implica una carga económica insostenible para muchas familias. "La mayoría de estos usuarios son personas mayores, muchos con movilidad reducida o amputaciones producto de la diabetes. Quitarles este transporte es condenarlos a dejar su

tratamiento, lo que es simplemente inaceptable", expresó Nancy Curiche, familiar de uno de los pacientes afectados.

Frente a este problema, el diputado Henry Leal ofició al Ministerio de Salud solicitando revertir esta decisión, advirtiendo que este no sería un caso aislado: "Esto es una cuestión de vida o muerte. No se puede restringir el presupuesto en salud a costa de los pacientes más vul-

nerables. La situación de Nueva Imperial podría estar repitiéndose en otras comunas y eso es gravísimo", señaló. "Estamos exigiendo que el servicio se restituya de inmediato. No vamos a permitir este atropello a la dignidad de quienes dependen de la diálisis para vivir", añadió.

Desde distintas organizaciones y representantes locales se ha solicitado una revisión urgente del sistema y una respuesta concreta por parte del Ministerio de Salud. ☞



EL PARLAMENTARIO UDI, HENRY LEAL, JUNTO A ALGUNOS DE LOS AFECTADOS POR LA SUSPENSIÓN DEL TRANSPORTE A PACIENTES EN DIÁLISIS, QUIEN PIDIÓ AL MINSAL QUE SE REVIERTA ESTA MEDIDA.